

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 19:30 hrs. diecinueve horas, con 30 treinta, minutos del día viernes 6 seis, de Septiembre del año 2013 dos mil trece y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29 Fracción III en relación al numeral 47 fracción VIII, de la ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, se reunieron en el Foro Luis Guzmán Velasco del Jardín 5 de Mayo, se reunieron los Regidores del H. Ayuntamiento Constitucional 2012-2015 dos mil doce, dos mil quince, para efectuar su Sesión Pública Solemne No. 06 seis. -----

PRIMER PUNTO: C. Secretario General José de Jesús

Núñez González: Buenas tardes Señores, vamos a dar inicio a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 06seis, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana. C. Síndico Municipal Antonio Emilio Flores Casillas. C. Regidores: C. Ignacio del Toro Rodríguez. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Bertha Alicia Álvarez del Toro. C. Crecencio Villalvazo Laureano. C. Eva Manríquez Barajas. C. Ricardo Milanez Ortega. C. Lilia de Jesús Delgado Díaz. C. Abdel Israel Dávila del Toro. C. Mariana Prado Reyes. C. Daniel Francisco Rodríguez Lira. C. Oscar Humberto Cárdenas Chávez. C. Sofía Gutiérrez Arias. C. Silvano Hernández López. C. Pedro Mariscal. C. Higinio del Toro Pérez. Señor Presidente reporto a Usted la asistencia de los 17 diecisiete, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal. **C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana:** Una vez integrado este Ayuntamiento declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne No. 6 seis. Le pido al Secretario General proceda al desahogo de la Sesión. -----

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 1 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. - - - - -

CUARTO.- Entrega oficial del documento que contiene el PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES de la Administración Pública Municipal 2012-2015 dos mil doce, dos mil quince. - -

QUINTO.- Presentación del video especial “Primer Informe de Actividades de la Administración 2012-2015 dos mil doce, dos mil quince”. - - - - -

SEXTO.- Mensaje oficial por el C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana. - - - - -

SÉPTIMO.- Mensaje oficial del Maestro Arturo Zamora Jiménez, representante del C. Gobernador del Estado de Jalisco. - - - - -

OCTAVO.- Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General José de Jesús Núñez González:

Señores Regidores, si están de acuerdo en aprobar el presente orden del día, favor de manifestarlo levantando su mano.... **17 votos a favor, aprobado por unanimidad.** - - - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. ***Se lleva a cabo los Honores a la Bandera a cargo de la Escolta del Instituto Tecnológico de Ciudad Guzmán y entonación del Himno Nacional.*** - - -

CUARTO PUNTO: Entrega oficial del documento que contiene el PRIMER INFORME DE ACTIVIDADES de la Administración Pública Municipal 2012-2015. ***Se hace entrega del documento que contiene el Primer Informe de Actividades de la Administración 2012-2015 dos mil doce, dos mil quince, por parte del C. Presidente Municipal a todos los Regidores e integrantes del Presídium.*** - - - - -

QUINTO PUNTO: Presentación del video especial “Primer Informe de Actividades de la Administración 2012-2015 dos mil doce, dos mil quince. ***Se hace la presentación de dicho video a toda la ciudadanía.*** - - - - -

SEXTO PUNTO: Mensaje oficial por el C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana. ***C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana: La historia nos pertenece, puesto que nosotros somos los protagonistas de ella y a ella la hemos forjado con nuestras acciones...***

Saludo con afecto, y me siento honrado de que nos acompañe en este acto, al Señor Secretario General de Gobierno Maestro Arturo Zamora Jiménez, quien viene en representación personal del Señor Gobernador de Jalisco Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz; mi saludo también es para los Diputados Federal y Estatal que representan a este XIX Distrito Electoral, Salvador Barajas del Toro y Roberto Mendoza Cárdenas, respectivamente; para los Diputado Federal y Local Plurinominales, Margarita Licea González y Alberto Esquer Gutiérrez; saludo igualmente a mis compañeros miembros del H. Ayuntamiento Constitucional de Zapotlán el Grande; a la Señora Mónica Reynoso Romero, Presidenta del Sistema DIF Municipal; al Señor Obispo de la Diócesis de Ciudad Guzmán, don Rafael León Villegas; a los Presidentes Municipales y/o sus representantes, de la Zona Metropolitana y de las Regiones Sur y Sureste de Jalisco, así como de la Ciudad de Colima; a los Ex Presidentes Municipales que nos distinguen con su presencia; a los actores sociales de las diversas áreas del hacer y del quehacer en el Municipio y la Región: Sector Educativo; Sector Salud; Sector Empresarial, Industrial, Comercial y de Servicios; Asociaciones y grupos artísticos y culturales; a los colaboradores de mi Gobierno Municipal; a todos los presentes les saludo fraternalmente y le agradezco

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 3 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

su generosa presencia. Hace poco más de un año, la voluntad de los zapotlenses me permitió llegar a la Alcaldía, una responsabilidad que me ha resultado apasionante. Hoy es mi convicción y compromiso cumplir cabalmente con la encomienda que nos fue depositada para gobernar y conducir con sincero espíritu de servicio, eficiencia y responsabilidad las acciones que fortalezcan a nuestro Municipio, un Municipio que, históricamente hablando, se ha destacado por el ímpetu de lucha y trabajo de sus habitantes, cualidad que lo ha logrado posicionar en el más importante polo regional en el Sur de Jalisco. Estoy convencido que la construcción de Zapotlán el Grande es responsabilidad de Todos; y en esa tesitura estoy seguro en señalar que la interacción entre sociedad y gobierno nos permite identificar las necesidades más sensibles de nuestra comunidad; necesidades que hemos priorizado en su atención, focalizando así el verdadero crecimiento de nuestros conciudadanos y alentando el desarrollo integral anhelado, permitiéndonos alcanzar un mejor bienestar en todos sentidos. Una condición necesaria para cristalizar el municipio que todos queremos, es darle rumbo certero a los objetivos estratégicos planteados en el Plan Municipal de Desarrollo que hemos formulado, con la importante aportación de un equipo profesional de colaboradores como los son los Jefes y Directores de mi gobierno, de mis compañeros regidores y del apoyo del COPLADEMUN, documento en el cual se arrojan directrices que nos permiten identificar las más sensibles necesidades, traducándose en propósitos dirigidos en beneficios de la colectividad. Para ello, nos ha quedado claro, en este primer año de ejercicio, que no hay fórmulas definidas que permitan que esto ocurra, puesto que estamos convencidos que es sólo el trabajo de la gente, potenciado con el empeño del gobierno, lo que nos ha

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 4 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

permitido convocar esta sinergia social, reconociendo y canalizando todos los liderazgos y capacidades de la ciudadanía hacia un propósito común, y definiendo con ello temas y compromisos de mejora continua con mecanismos que encausen y cristalicen estas acciones participativas. La Administración Pública Municipal, que honrosamente encabezo, le apuesta al fortalecimiento de los individuos y las instituciones, representando ello un reto nada fácil pero que igual nos inspira para dirigir los propósitos de este gobierno con un sentido responsable, eficiente, efectivo y evaluable, siempre con entero compromiso y congruencia. Hoy más que nunca vivimos un Ayuntamiento plural, integrado por 17 diecisiete, Regidores, conformado por fracciones del Partido Revolucionario Institucional, del Partido Acción Nacional, del Partido de la Revolución Democrática y del Movimiento Ciudadano; en ese ejercicio plural hemos expuesto a consideración, discusión y, en su caso, aprobación, los grandes temas de nuestra ciudad y de sus habitantes con la celebración de 13 trece, Sesiones Ordinarias, de 19 diecinueve, Sesiones Extraordinarias y de 5 cinco, Sesiones Solemnes; y estoy convencido de que podrán existir diferencias y puntos de vista discordantes, pero siempre ventilados en un clima de mesura y de respeto, compartiendo entre nosotros una sola visión: construir un mejor municipio para todos. Para mis compañeros Regidores, mi agradecimiento y reconocimiento sincero. Estimulante ha sido para mí que por acuerdo de Ayuntamiento, el Municipio se inscribió en el Programa “Agenda desde lo Local”, y se logró la acreditación de la totalidad de los parámetros, por lo que reconozco el esfuerzo y compromiso de todo el personal de la Administración Pública Municipal y les felicito por su exitosa participación en este ejercicio. Recientemente llevamos a cabo la edición número 14 catorce, del Festival

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 5 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

Cultural, conmemorando el 480 Aniversario de la Fundación de la Ciudad, teniendo como invitados de honor a las Ciudades Hermanas de San Luis Potosí, Zapopan, Colima y Lagos de Moreno; así como la participación de grupos artísticos de Zapotlanejo y de expresiones locales, destacando la presencia de la Orquesta Filarmónica de Jalisco, donde se hizo el estreno mundial de la Cantata Zapotlán, y la presentación del último título editado por el recinto archivístico, un interesante libro sobre la festividad religiosa local que incluye una importante colección de Décimas del siglo XIX. Gracias a un proceso inédito, de forma transparente y democrática, privilegiando en todo momento la preparación y capacidades mostradas y demostradas, llevamos a cabo la elección de nuestros Jueces y Secretarios Municipales, quienes hasta la fecha han desempeñado sus funciones con aciertos destacados que han propiciado la confianza ciudadana en materia de Justicia Municipal. Estamos convencidos que en el afán del bien gobernar no se trata de cómo se aprecian las acciones, sino del mandato que establece la Ley. Los Municipios deben de ser fuertes en sus atribuciones, ya que esto favorece el equilibrio de los poderes, facilita la transparencia, mejora los servicios y moderniza el aparato gubernamental. A través de la Unidad Municipal de Transparencia se realizó una capacitación a los Servidores Públicos Municipales; y gracias a las gestiones de este Gobierno hoy se imparte un Diplomado de Alto Nivel en Materia de Transparencia, en coordinación con el Instituto de Transparencia e Información Pública (ITEI) de Jalisco y el Centro Universitario del Sur (CUSUR). Fuimos sede del Segundo Encuentro Interestatal Jalisco-Colima con la presencia de la nueva Presidenta del ITEI; llevando a cabo, además, la firma de Convenio de Colaboración con este Instituto para dar cumplimiento permanente a lo establecido

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 6 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

en la Ley de Transparencia. Como resultado de la administración de los recursos financieros, apegados a políticas de austeridad, se ha logrado un significativo ahorro en el presupuesto de egresos del presente ejercicio fiscal por la cantidad de \$10´178,647.00 (Diez millones, ciento setena y ocho mil, seiscientos cuarenta y siete pesos, 00/100 m.n.) con lo que se ha eficientado el gasto, priorizando y direccionando los recursos hacia los servicios que demanda la ciudadanía; de igual forma se trabaja en la recaudación de ingresos y recuperación de rezagos, para lograr la meta establecida en el presupuesto de ingresos que planteamos desde el inicio de nuestras actividades. Con la finalidad de caminar hacia una disciplina financiera que conlleva al mejoramiento de los servicios municipales, se gestiona con BANOBRAS la reestructuración de la deuda pública Municipal, a fin de que nos permita la disminución de tasas de interés, así como el incremento en la calificación crediticia, en plazos más accesibles y en la mayor liquidez financiera. Actualmente el saldo de los créditos contratados es por el orden de los \$141´800,000.00 (Ciento cuarenta y un millones, ochocientos mil pesos, 00/100 m.n.) con un pago de abono mensual de \$1´600,000.00 (Un millón, 600 mil pesos, 00/100 m.n.). De conformidad a lo que establece el Artículo 37 treinta y siete, de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal, se presentó puntualmente al Congreso del Estado y debidamente aprobada por el Pleno del Ayuntamiento, la Iniciativa de Ley de Ingresos de nuestro Municipio para el Ejercicio Fiscal 2014 dos mil catorce, en donde se integran modificaciones, adiciones y derogaciones a la ley vigente, con propuestas encaminadas en lograr un equilibrio entre los ingresos y el gasto público. A través de nuestra Administración logramos impactar en el desarrollo económico, y en cuanto a resultados destacamos los apoyos

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 7 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

gestionados para otorgar 321 trescientos veintiuno, créditos que se traducen en \$15'388,365.00 (Quince millones, trescientos ochenta y ocho mil, trescientos sesenta y cinco pesos, 00/100 m.n.) la capacitación a los empresarios a través de la instalación del primer Consejo de Promoción Económica y el impulso de la Agenda Económica Municipal; y la creación de nuevas empresas, como lo es el Comité Estatal del Sistema Producto Aguacate y la empresa HDS que, en conjunto, invertirán \$16'500,000.00 (Dieciséis millones, quinientos mil pesos, 00/100 m.n.) priorizando en todo momento en el bienestar de los zapotlenses y de sus familias. Con gusto menciono a Ustedes que en este período que se informa se han creado alrededor de 7,000 siete mil empleos en el Municipio, según datos arrojados por el Instituto Mexicano del Seguro Social, resaltando que ha sido el sector agropecuario el que ha experimentado un crecimiento más destacado, gracias a las expectativas que se han generado en torno al mismo en la región. Esto se debe, en gran medida, al ejercicio desarrollado a través del Proyecto UNE, en donde aprendimos que la sinergia en el trabajo entre la Universidad, la Empresa y el Gobierno, nos permite disipar especulaciones y caminar con rumbo definido hacia la vocación natural de nuestro entorno geográfico. Utilizando este modelo de desarrollo económico es importante mencionar que logramos recuperar para el patrimonio municipal lo que se conocía como el Parque del Software, que le pertenecía al Instituto Jalisciense de Tecnologías de la Información (IJALTI), y el cual prácticamente se encontraba en desuso, para utilizarlo en fortalecer el vocacionamiento natural del Municipio y con ello la generación de más y mejores empleos. Además de lo anterior nos hemos unido a la estrategia digital nacional, que tiene por misión fomentar la adopción y el desarrollo de las

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 8 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

tecnologías de la información y comunicación, para impulsar un gobierno eficaz; siendo el nuestro, uno de los 29 veintinueve, Municipios que son parte del plan piloto a nivel Nacional. En la medida en que, quienes colaboramos para este gobierno, nos encontremos en sintonía con los sistemas tecnológicos que coadyuvan a mejorar procesos administrativos, es como vamos a dar una respuesta oportuna a la ciudadanía; por ello hemos implementado la firma digital, a través de la aplicación “Mis Oficios”, en la papelería que generamos al interior de la Administración, con lo que contribuimos a reducir considerablemente el burocratismo, el uso de papel y, por supuesto, el gasto que nos generaba su elaboración. Por su importancia en la adquisición de competencias y sus efectos esperados en la movilidad social, para el Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande, la Educación es pilar de uno de los derechos sociales más valorados por los individuos. A partir de esta premisa este Gobierno se sumó a la campaña Estatal del programa “Mochilas con Útiles” para alumnos de preescolar, primaria y secundaria del municipio. Estamos conscientes que en este rubro falta mucho por hacer, pero el esfuerzo conjunto nos permitirá contribuir al desarrollo integral y fortalecimiento de nuestra sociedad impulsando, desde nuestra trinchera, un nivel cultural a la altura de las expectativas del hacer y del quehacer profesional. Convencidos de que los Adultos Mayores son quienes construyeron la historia y las bases del Zapotlán de hoy, este Gobierno Municipal realizó la gestión ante la Delegación Jalisco de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) para lograr la apertura de la ventanilla de Atención del Programa “Pensión para Adultos Mayores”, mediante la cual se han inscrito a la fecha cerca de 3,000 tres mil Adultos Mayores de Zapotlán el Grande, quienes obtendrán un apoyo

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 9 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

económico bimestral. Suscribimos Convenio con la Congregación Mariana Trinitaria mediante el cual se hizo entrega de casi 3,000 tres mil láminas de fibrocemento para proteger las viviendas más vulnerables en el temporal de lluvias, 62 sesenta y dos tinacos y 1,093 mil noventa y tres, sacos de cemento, con lo cual logramos beneficiar a 247 doscientos cuarenta y siete, familias con un subsidio importante que repercute en el ahorro económico de los zapotlenses. En lo que compete a la Obra Pública es importante destacar que se ejerce un recurso de más de \$65´000,000.00 (Sesenta y cinco millones de pesos, 00/100 m.n.) provenientes de diferentes Programas de Gobierno, tanto Federal, como Estatal y Municipal, en diferentes rubros, y aquí hago un alto para agradecer en nombre de los zapotlenses a los Diputados por su invaluable apoyo, así como a la organización Antorcha Campesina, quienes se han sumado en este difícil y gran esfuerzo en la gestión de los recursos, sin tintes políticos, ni intereses personales. Sinceramente: “¡muchas gracias!” Se tienen gestionados Proyectos Estratégicos de gran trascendencia para el municipio e incluso para la región, como lo es la construcción de un Rastro Municipal con características Tipo Inspección Federal, y en ello agradezco al Diputado Federal y al Delegado de la SAGARPA todo su apoyo y gestión para cristalizarlo; dado que como éste existen muchos otros proyectos que han estado buscando respuesta en instituciones, programas, fondos y recursos de gobierno, confiados en que en esta Administración lograrán su respectiva consolidación. De igual forma se busca la regularización de predios y colonias que presentan problemas legales en su tenencia de la tierra y que, por tal motivo, no pueden acceder a Programas de Gobierno, estableciendo para ello una Junta de Regularización para dar

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 10 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

solución a estas añejas problemáticas y sacar adelante las diversas necesidades que nos han sido expuestas por sus habitantes. Se realizó la revisión del Plan de Desarrollo vigente para el Centro de Población, quedando ya autorizado para seguir siendo un instrumento valioso de planeación en los diversos usos de suelo que tiene el Municipio. También se cristalizó el Proyecto de la Metropolización entre los Municipios de Gómez Farías, Zapotiltic y Zapotlán el Grande, proceso que ya está en trámite en el H. Congreso del Estado, impulsado por nuestro Diputado Local, y el cual es un proyecto que tiene como fin el acceso a fondos económicos importantes, exclusivo para zonas conurbadas del País, y en donde los proyectos comunes estratégicos de nuestros Municipios tienen cabida. Gracias a las gestiones realizadas por mi Gobierno tuvimos la oportunidad de beneficiar a 354 trescientas cincuenta y cuatro, familias de 8 ocho, colonias de nuestra comunidad con obras de electrificación, con el decidido e invaluable apoyo de la Comisión Federal de Electricidad y del Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana. En nombre de todas esas familias, muchas gracias. Somos ciertos en señalar que no le damos alcance a las múltiples necesidades de nuestro Municipio, pero sumando voluntades seguramente que contribuiremos notablemente en favorecer la debida atención de las mismas. En lo que respecta a un proyecto de gran alcance e impacto regional, comparto a Ustedes que suscribimos la firma del Convenio Intermunicipal para el manejo de residuos, en donde nos integramos los municipios de Amacueca, Gómez Farías y Zapotlán el Grande, denominado SIMAR LAGUNAS, siendo nuestro testigo de honor el Señor Gobernador Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, con quien asumimos el compromiso de que con su respaldo y cobijo podremos encauzar este esfuerzo,

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 11 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

que se traducirá en beneficiar a una población aproximada de 155 ciento cincuenta y cinco, mil habitantes que conviven en esta importante región geográfica. Señoras y Señores: Con el inicio del actual Gobierno del Estado, renovamos la esperanza de que a Zapotlán el Grande, y la Región Sur en general, se le dé el trato que merece, y así lo hemos visualizado, seguros de que lo mejor está por venir. Nuestra realidad actual es que los municipios, y aquí no es la excepción, vivimos en una permanente falta de recursos; la mayoría de las ocasiones no se puede acceder a los Programas Federales y Estatales por la falta de proyectos ejecutivos que nos resultan costosos, o por que las reglas de operación nos dejan fuera por la falta de la aportación Económica Municipal. Convencidos estamos que nuestro Gobernador no es ajeno a esta emblemática región, donde tiene profundos afectos y compromisos que, estoy seguro, se traducirán en mejoras sustanciales, que permitan que Zapotlán el Grande y el Sur del Estado, recuperen la privilegiada situación que antaño nos caracterizó. Necesitamos del Gobierno Federal, del Gobierno Estatal y de nuestros Diputados, de su decidido apoyo para que nuestro Municipio y la Región sean considerados con más recursos y obras importantes de infraestructura en el presupuesto del próximo año. Atender los asuntos de nuestra comunidad, no es tarea menor, requiere de un gran compromiso y trabajo constante, que demanda desvelos, preocupaciones y ocupaciones; pero en esa tesitura reitero con profunda convicción mi deseo de servir a nuestra gente, a Zapotlán el Grande, y por ello aprovecho este espacio para alzar la voz en su nombre. Como Presidente Municipal he procurado mantener un contacto cercano a nuestra gente, una exigencia ciudadana que nos fue expuesta y que hoy es una realidad; esto me permite conocer las necesidades, prioridades y

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 12 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

anhelos de los zapotlenses. No podemos perder ni un minuto. Zapotlán el Grande requiere que se le cumpla de manera eficiente y responsable, y es lo que nos motiva a no bajar la guardia, a acelerar el paso, a seguir trabajando por un municipio con infraestructura moderna pero, sobre todo seguro, con más empleos y oportunidades, con una mejor calidad de vida para todos sus habitantes. Soy el principal interesado en generar el impulso de cristalizar esto, porque sé que será la mejor herencia que deje a mis hijos, a sus hijos, a nuestros hijos. Hoy agradezco a todos aquellos que han creído en este gobierno, y que creen principalmente en los valores que han construido y consolidado este gran municipio. Doy gracias, de todo corazón, al respaldo que me ha brindado mi familia, especialmente el apoyo decidido e incondicional de Mónica, mi esposa, y de mis hijos José Luis y Álvaro. Gracias a mi equipo de colaboradores, a los Servidores Públicos de todos los niveles, trabajadores de confianza y sindicalizados, que se han sumado en este esfuerzo común, cuyo objetivo es mejorar la prestación de servicios a nuestros conciudadanos; a Ustedes los exhorto para que sigan trabajando con armonía, con disciplina, con honestidad y con unidad. Estoy convencido de que Zapotlán el Grande, es Grande por los esfuerzos que hacemos juntos día con día. Un Zapotlán el Grande cercano y unido a su gente es la actitud con la cual hemos dirigido este gobierno, con una filosofía de servicio, atendiendo la exigencia de nuestra ciudadanía para encontrar soluciones conjuntas a nuestros problemas comunes. Estimado Señor Secretario General de Gobierno Maestro Arturo Zamora Jiménez, le pido sea portavoz con nuestro Gobernador el Maestro Jorge Aristóteles Sandoval Díaz, de que los zapotlenses estamos sumados en su esfuerzo y queremos contribuir al desarrollo de nuestro Estado. Que nuestro compromiso esta

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 13 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

direccionado a lograr la consolidación de un Municipio innovador, seguro, con visión de futuro y liderazgo, pero con humildad reiteramos que requerimos de su incondicional apoyo. Manifiéstele nuestra absoluta disposición al trabajo; que le reconocemos su sensibilidad y profunda convicción municipalista, y sus deseos de apoyar a Zapotlán el Grande y a esta Región Sur de nuestro Estado; para todos los que conforman el equipo Gubernamental Jalisciense nuestro afecto, respeto y el más amplio reconocimiento. En Zapotlán el Grande deseamos caminar de la mano de nuestros empresarios y de nuestras instituciones. En Zapotlán el Grande vamos conduciéndonos con seguridad y con firmeza. Porque estoy convencido de que Zapotlán el Grande, ¡Somos Todos! Muchas gracias. -----

SEPTIMO PUNTO: Mensaje oficial del Maestro Arturo Zamora Jiménez, representante del C. Gobernador del Estado de Jalisco. **C. Maestro Arturo Zamora Jiménez:** Distinguido Señor Presidente Municipal de Zapotlán el Grande Licenciado José Luis Orozco Sánchez Aldana, Diputado Alberto Esquer Gutiérrez, Distinguido Diputado Roberto Mendoza Cárdenas, muy respetado y gran amigo de todos nosotros Don Braulio Rafael León Villegas Obispo de la Diócesis de Ciudad Guzmán. Estimados Presidentes Municipales, Ex Presidentes Municipales, Regidores de todos los partidos políticos, Regidoras, Notarios Públicos, Profesionistas, Empresarios, Titulares de Dependencias Educativas que están aquí presentes. Señoras y Señores, hoy día 6 seis, nos encontramos aquí en una Ciudad muy bonita, una Ciudad hermosa y una Ciudad Histórica, una Ciudad en donde han nacido personajes que le han dado renombre al contexto Nacional e Internacional, personajes que han hecho lucir el jalisciensismo y la mexicanidad, mujeres y hombre creativos que han dado luces al Estado de

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 14 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

Jalisco y que son de presumir. El día de hoy estamos aquí en este lugar muy importante en donde también se ha demostrado a lo largo de varias Presidencias Municipales una gran sutilidad en la participación pública y el día de hoy hemos sido testigos de un trabajo de 11 once, meses de labores de este Ayuntamiento, del trabajo que es de todos y cada uno de los Regidores y Regidoras que han que se ha venido armonizando y que están trabajando todos sin duda alguna por el bien de la población. Pero también es importante destacar y reconocer la actividad que la sociedad ha tenido en su cercanía con sus Autoridades y por supuesto que debemos nosotros de reconocer la labor y el trabajo que vienen realizando todos los Servidores Públicos de la Administración Municipal. Esta ocasión es muy importante para decirles a los zapotlenses que reciban un saludo del Señor Gobernador Constitucional del Estado Jorge Aristóteles Sandoval y también es oportuno para decirle al Presidente Municipal, a todos sus Regidores y los Servidores Públicos de la Administración que tienen el apoyo decidido del Señor Gobernador, no solamente para este lugar Zapotlán el Grande sino también para todos y cada uno de los Presidentes Municipales del Estado de Jalisco. Sin duda alguna que hay una vocación Municipal quienes hemos pedido la oportunidad de saber que esta actividad es una de las actividades más importante en la vida pública porque es la que nos permite tener el contacto directo con las personas, con sus problemas, con sus necesidades y esta actividad es la que nos da la gran oportunidad de resolver y de tomar decisiones para proveer por lo menos medianamente en el anhelo de felicidad de mucha gente. Por esa razón tengan Ustedes muy seguro que el Gobernador habiendo sido Presidente Municipal y muchos de sus colaboradores como el que les habla estamos plenamente conscientes de la mano

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 15 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

amiga que debe tener el Gobierno del Estado con sus Municipios, pero también estaremos gestionando los proyectos que cada uno de Ustedes han presentado en el ámbito del contexto Nacional en donde necesitamos recursos para llevar a cabo el cumplimiento de muchas necesidades de la población, no solamente aquí en Zapotlán el Grande sino en todos los Municipios del Estado de Jalisco. El progreso solamente puede marcarse a partir de reconocer el trabajo de quienes han sido Autoridades y aquí en esta Ciudad muy importante han habido Autoridades de diferentes signos políticos pero todos han sabido trabajar en favor de la población, todos han sabido conciliar y trabajar en favor de su gente pero esto también permanece así y este es un Municipio que a nosotros nos tiene muy tranquilos porque sabemos que se han sabido coordinar con las Autoridades Federales, con los representantes de las Autoridades a quienes hacemos un gran reconocimiento a las Fuerzas Armadas de México por mantener en el País la paz, la libertad y tranquilidad de todos nosotros. Estimadas y estimados zapotlenses, estamos viviendo tiempo en donde la Democracia permite todas las expresiones y que bueno que así sea, vivimos tiempo de madurez, vivimos tiempos de libertades pero también vivimos tiempos en donde los mexicanos queremos tener paz y libertad a través del orden y respeto de sus Instituciones. El Señor Gobernador por mi conducto felicita el desempeño de todos Ustedes y por mi conducto reitera el aprecio a toda la gente de Ciudad Guzmán, a toda la gente de Zapotlán el Grande y reitera el reconocimiento y aprecio a toda esta población y lo hace y lo seguirá haciendo con el trabajo en donde se están tomando en cuenta políticas para mejorar las condiciones de vida de todos los jaliscienses. El Gobierno del Estado también reconoce las Instituciones Educativas unas con más de

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 de fecha 6 de septiembre de 2013

Página 16 de 17

Secretaria General. Ayuntamiento 2012-2015

JJNG/ylp/mlrn.

medio siglo aquí como el Instituto Tecnológico y la Universidad de Guadalajara y las Instituciones Educativas en donde sus Docentes, sus Académicos y sus Directores han hecho mucho por todas las gentes que viven aquí en esta gran Ciudad, esta gran Ciudad ha crecido precisamente por la Cultura, por la Educación y esta gran Ciudad seguirá siendo grande, Zapotlán el Grande seguirá siendo grande pésele a quien le pese, muchas gracias. - - - - -

OCTAVO PUNTO: Clausura de la Sesión. **C. Secretario General José de Jesús Núñez González:** Habiendo sido agotados todos los puntos agendados en esta Sesión, le pido al Señor Presidente haga clausura de la misma. **C. Presidente Municipal José Luis Orozco Sánchez Aldana:** Muchas gracias. Siendo las 20:45 hrs. Veinte horas con cuarenta y cinco minutos, del día viernes 6 seis, de Septiembre del 2013 dos mil trece, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 6 seis, muchas gracias y buenas noches. - - - - -